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***Заканчивается срок деятельности Общественной палаты муниципального
образования город-герой Новороссийск третьего созыва. В этом качестве она
существует 3 года. Вчера на специальном заседании ОП ее председатель
Сергей Цымбал
выступил с подробным отчетом о проделанной работе. Дополнительные детали при
обсуждении доклада добавили выступившие председатели постоянных комиссий
палаты. Свои оценки деятельности дали присутствовавшие на заседании 
председатель городской думы Александр Шаталов
и 
заместитель главы, управляющий делами муниципалитета Надежда Галкина.
«Новороссийские известия» рассказывают самое интересное из того, что
услышали.
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  ***Честно говоря, мы и не знали, что деятельность Общественной палаты МОг.Новороссийск настолько многогранна. В третьем составе палаты работали 5постоянных комиссий (в скобках указаны их председатели):  - по образованию, молодежной политике, делам семьи и детства, экологии (ТатьянаМитина),- по культуре, межнациональным отношениям и религиозным вопросам (АнатолийНилов),- по здравоохранению, физической культуре, социальной поддержке и качествужизни граждан (Светлана Андреева),- по коммунальному хозяйству, транспорту, поддержке и развитиюпредпринимательства (Анатолий Зискель),- по законности, общественному контролю, взаимодействию справоохранительными органами и общественными советами (Сергей Клецов).  

  Сергей Цымбал  ***Уже из названия комиссий вполне ясно, что в сферу деятельности палатывходит очень многое, практически все важнейшие для новороссийцев жизненныенаправления. А залогом успешной работы стало привлечение в члены палаты, каквыразился А.Шаталов, «уважаемых людей, которые в жизни достигли достаточнобольших результатов, имеют политический вес». Пожалуй, стоит назвать хотя быфамилии, многие из которых действительно на слуху еще со времен, когда«первым» в Новороссийске был Валерий Прохоренко, и дальше, при мэрах Владимире Синяговскоми Игоре Дяченко.Нет, все-таки добавим и нынешние их должности, подчеркнув, что во многихслучаях прежние, до выхода на пенсию, были весомее. В таком полном составепалата III созыва начала свою деятельность 24 июня 2015 года. В течение трехпоследующих лет основной состав палаты остался без изменений.        № п/п   ФИО   Должность       1   Андреева Светлана Георгиевна  главный врач МБУ «Станция скорой медицинской помощи», член  Общественной палаты муниципального образования город Новороссийск  второго созыва      2   Беличенко Владимир Михайлович  член общественной организации Краснодарского края «Родители против наркомании»      3   Бурденко Валентина Алексеевна  ветеран труда, член Общественной палаты муниципального образования город Новороссийск второго созыва      4   Гуров Анатолий Георгиевич  член правления ОО «Новороссийское городское греческое общество»      5   Зискель Анатолий Семенович  управляющий директор ОАО «Верхнебаканский цементный завод»      6   Клецов Сергей Геннадьевич  член Совета Новороссийской городской общественной организации ветеранов правоохранительных органов      7   Отец Евгений (Кузнецов Евгений Владимирович)  ключарь Свято-Успенского кафедрального собора города Новороссийска, протоиерей      8   Лаганин Василий Иванович  член Совета старшин ККОО «Новороссийское морское собрание», член  Общественной палаты муниципального образования город Новороссийск  первого и второго созывов      9   Матасова Ирина Юрьевна  заведующая кафедрой Новороссийского политехнического института, доцент, кандидат геолого-минералогических наук      10   Меркулова Татьяна Аветовна  заслуженный учитель школы РФ, директор ЧОУ «Гимназия № 1», член  Общественной палаты муниципального образования город Новороссийск  первого и второго созывов      11   Митина Татьяна Борисовна  помощник главы администрации Новороссийска, член Общественной палаты  муниципального образования город Новороссийск первого и второго созывов      12   Никитина Людмила Андреевна  член АНКО Спортивно-оздоровительный клуб «Чемпион», член Общественной  палаты муниципального образования город Новороссийск второго созыва      13   Нилов Анатолий Николаевич  заслуженный работник культуры России, телеведущий, автор программ на ТРК «Новая Россия»      14   Орлов Евгений Васильевич  вице-адмирал, член Общественной палаты муниципального образования город Новороссийск первого и второго созывов      15   Пахомов Виктор Борисович  заслуженный учитель РФ, учитель русского языка и литературы МАОУ СОШ №40, член ККО Российского союза профессиональных литераторов      16   Рудик Андрей Валерьевич  атаман ОО «Этническая казачья община Черноморская Казарла»      17   Рулева Алла Николаевна  почетный член Всероссийского общества инвалидов»      18   Самарина Екатерина Викторовна  директор ГБПОУ КК «Новороссийский социально-педагогический колледж»      19   Стуконог Николай Михайлович  председатель НГОО пчеловодов, член Общественной палаты муниципального образования город Новороссийск второго созыва      20   Тохадзе Татьяна Александровна  помощник главы администрации Новороссийска      21   Турилов Сергей Николаевич  юрист       22   Урупко Галина Валентиновна  член общественного Совета избирательного округа №4 «Мефодиевка» Восточного района      23   Хлюстенко Валентин Геннадьевич  помощник главы администрации Новороссийска, член Общественной палаты  муниципального образования город Новороссийск второго созыва      24   Цымбал Сергей Михайлович   заслуженный работник пищевой индустрии России, председатель  Общественной палаты муниципального образования город Новороссийск  первого и второго созывов      25   Чугунова Нина Александровна  директор ФГБУЗ «Новороссийский клинический центр федерального медико-биологического агентства»      26   Шалагина Людмила Николаевна  член Союза журналистов России      27   Юрина Тамара Ивановна  автор программ на ТРК «Новая Россия», кандидат исторических наук        ***А к этому немаленькому списку надо еще добавить 23 экспертов, которых палатапривлекала для общественной работы. Помимо этого создавались рабочие группыдля проведения общественных проверок, мониторингов, работы по заявлениямграждан, к которым привлекались специалисты профильных направлений, и такжестуденты.  

  Александр Шаталов  ***Зная всё это, понимаешь, почему председатель гордумы Александр Шаталовсказал:***- Вы похожи по структуре с городской думой. И количественный состав у наспрактически такой же, практически такие же комитеты. Вы затрагиваете всеболезненные вопросы, все жизненно важные проблемы, которые существуют. Ирезультат однозначно есть. На всех думских комитетах практически выприсутствуете, на заседаниях думы – на 90%. Вы участвуете во всех общественныхмероприятиях, даете предложения. Серьезные вопросы обсуждались вами и вдуме, и с работниками администрации, заместителями, главой, и, в конечном счете,с моей точки зрения, был положительный результат. Я считаю, что работаОбщественной палаты налажена хорошо, польза от вас очень большая.***Приведем и такой диалог.***А.Шаталов: - И депутаты городской думы, за некоторым исключением, и членыОбщественной палаты работают не за деньги, не за заработную плату, а потому чтолюбят наш город Новороссийск. Правильно?***С.Цымбал: - Совершенно верно.  

  Людмила Никитина и Валентин Хлюстенко  ***Теперь – непосредственно о тех делах, которыми занимался нынешний составпалаты вместе с экспертами и прочими привлеченными. Но прежде - о целях изадачах, о главном в работе. Вот что доложил присутствующим на заседании Сергей Цымбал:***- Основной целью Общественной палаты является содействие углублениювзаимоотношений между гражданами и органами власти, развитие демократии,формирование принципов гражданского общества, общественный контроль засоблюдением конституционных прав граждан. Перед нами поставлена задача,чтобы Палата стала основной площадкой, где обсуждаются вопросы развития исовершенствования городского пространства, сохранения нашей культуры идуховности, расширения межнационального диалога и многие другие.  
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  Сергей Цымбал награждает Татьяну Митину  ***В течение ряда лет Общественная палата Новороссийска выступает открытойэкспертной площадкой для обсуждения актуальных проблем развития города, егосоциальной политики, а также выполняет координационные функции,взаимодействуя с местным населением, городской исполнительной изаконодательной ветвями власти. В нынешних условиях Общественная палатавидит свою миссию в дальнейшей актуализации собственных функций иответственностей, консолидации прогрессивно настроенных общественныхобъединений и организаций в интересах нашего муниципального образования.***Приоритетными направлениями работы Палаты являются развитие гражданскогообщества, защита прав и свобод граждан, проведение общественной экспертизыпроектов муниципальных правовых актов, имеющих важное общественноезначение и затрагивающих интересы жителей Новороссийска, осуществлениеобщественного контроля над деятельностью органов муниципальной власти. Дляреализации этого используются следующие формы работы: пленарные заседания,заседания Совета палаты (в этот постоянно действующий орган входит 11 человек– ред. НИ), комиссий, проведение круглых столов, общественных слушаний сутверждением на них рекомендаций и резолюций, общественный контроль, приемграждан и юридические консультации, работа с обращениями граждан,сотрудничество с администрацией МО и городской Думой, руководителямиправоохранительных органов, городскими национальными обществами иобщественными организациями, а также средствами массовой информации.  

  Надежда Галкина  ***Переходим к конкретике. В мае 2017 года на пленарном заседании обсудиливопрос: «О муниципальной программе «Формирование современной городскойсреды на территории муниципального образования город Новороссийск…» иучастии членов Общественной палаты в её реализации». Если вы не в курсе, длячего нужен и что дает этот замечательный проект, почитайте хотя бы тут.Власти сейчас дают денег на комфорт и красоту во дворе и в городе, но только приусловии нашей, жителей, инициативы. И Общественная палата помогает еепробудить, участвуя, конечно, и во всём последующем, включая контроль надсделанным.***Понятно, что результаты деятельности общественных палат зависят от позицииглав регионов, муниципалитетов, от их отношения к гражданской активности. Воткак оценил этот фактор Сергей Цымбал:***- К нашей деятельности, мы это видим, интерес главы муниципальногообразования И.Дяченкопостоянен. Последняя встреча состоялась в марте 2018 года. Помимо членов иэкспертов палаты на ней присутствовали заместители главы города Н.Майороваи Н.Галкина,начальник управления внутренней политики В.Лисицкий,представители СМИ. Такие встречи проходит ежегодно, что способствуетукреплению взаимодействия между властью и представителями общественности.  

  Валентина Бурденко и Сергей Цымбал  ***Глава администрации кратко изложил свое мнение о положении в городе, озлободневных вопросах, требующих решения. Членами палаты в свою очередьбыли заданы вопросы, на которые представители власти дали исчерпывающиеответы. Здравоохранение и культура, вопросы финансирования, состояниеучреждений культуры, транспортные проблемы, - вот далеко не полный переченьобсуждаемых тем. Общественники также внесли на рассмотрение администрацииряд конструктивных предложений. По итогам работы сторонами был подписанпротокол, в котором намечен конкретный план действий.***В практику вошло проведение выездных заседаний палаты. Всего их былочетыре: в городскую больницу №3, на «Верхнебаканский цементный завод», вгородскую поликлинику №5 и больницу моряков, как ее до сих пор называют внароде. В медучреждениях общественники, прежде всего, интересовалисьмедицинским обслуживанием населения и ее качеством, внедрением новыхтехнологий, а также работой с обращениями rраждан (учет и принимаемые меры). Впроцессе прямого общения удавалось решать злободневные социальные вопросы.  

  Татьяна Тохадзе  ***За отчетный период было проведено 33 заседания Совета палаты, на которыхрассмотрено около 130 вопросов. Среди них: крайне неудовлетворительноесостояние материальной базы одного из самых значимых медицинскихучреждений Новороссийска - ГБУЗ «Онкологический диспансер №3».Прислушиваясь к требованиям новороссийцев, новороссийская Общественнаяпалата с 2015 года регулярно обращается в администрацию, Законодательноесобрание Краснодарского края по этому поводу. Сейчас во исполнение поручения вице-губернатора А.Миньковойадминистрацией города предложено рассмотреть вопрос о завершениистроительства недостроенного здания городской больницы, расположенного наземельном участке площадью 5 га по ул.Камской, 36. При разработке ПСД нареконструкцию существующего здания необходимо предусмотреть размещениекруглосуточного стационара мощностью 40 коек и поликлинического отделении500 посещений в смену. В марте 2018 года в адрес краевой администрации былонаправлено письмо с целью рассмотрения возможности включения в программуфинансирования строительства и оснащения онкологического центра.  

  Сергей Цымбал награждает Тамару Юрину  ***В августе прошлого года на очередном заседании Совета ОП обсуждалсянаболевший вопрос: «О ситуации в Новороссийске по организации маршрутныхтранспортных перевозок». Советом было выражено мнение (опубликовано в печатии направлено в администрацию) о конфликтной ситуации в городе.Сформулированы конкретные рекомендации для снятия этого социальногонапряжения. Как считают в палате, основными критериями организациипассажирских перевозок в городе должны быть безопасность пассажиров,доступность транспорта для жителей и гостей города, удобство маршрутов иостановок, прозрачная и понятная система оплаты и налогообложения, приоритетинтересов местных перевозчиков и предпринимателей.  
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  Анатолий Нилов  ***Члены Общественной палаты приняли участие во многих городских фестивалях,научно-практических конференциях, общественных слушаниях и другихмероприятиях социальной, образовательной, гражданско-патриотическойнаправленности. В ноябре прошлого года в Новороссийском институте (филиале)Московского гуманитарно-экономического университета проводиласьмеждународная научно-практическая конференция «Экологическое благополучиеи здоровый образ жизни человека в XXI веке: политико-правовые,социально-экономические и психолого-гуманитарные аспекты», посвященная Годуэкологии в России. В ее работе помимо представителей научной общественности изнескольких стран, включая, разумеется, РФ, приняли участие члены Общественнойпалаты Новороссийска. Главный врач «Станции скорой медицинской помощи»Светлана Андреева,  являясь председателем комиссиипо здравоохранению ОП, выступила, подчеркнув заинтересованностьОбщественной палаты в сотрудничестве со специалистами МГЭУ и общественнымиорганизациями по улучшению экологической обстановке в городе.***Но Общественная палата не только участвует, но и сама организует фестивали,творческие встречи. Так, почти сразу после воссоединения Крыма с Россией влитературной среде Новороссийска возникла идея провести слетписателей-маринистов из городов-героев Черноморья. Пусть не всё сразу, нохорошее начало получилось. Вы можете прочитать об этом здесь.  

  Анатолий Зискель  ***По инициативе и при поддержке Общественной Палаты Новороссийска МКУ«Территориальное управление по взаимодействию администрации города снаселением» и городское Управление культуры ежегодно в апреле проводятфестиваль для людей с ограниченными возможностями здоровья «Таланты безграниц». Основные организаторы праздника - члены Совета палаты. В этом годусостоялся уже четвертый фестиваль, который прошел с большим успехом. Уровеньего проведения значительно повысился по сравнению с предыдущими. Фестивальпрошел при большом количестве участников. В программе фестиваля былитворческие встречи, прекрасная выставка декоративно-прикладного искусства,остались в памяти интересные мастер-классы и большой гала-концерт участниковфестиваля. Каждая городская общественная организация старательно готовилась,и на мероприятии зрители увидели лучшее. На фестивале была очень хорошаяатмосфера, видно было, что все пришли на праздник, встречу друзей. Онобъединил и сплотил людей с разными физическими возможностями, но имеющихнеобыкновенный жизненный потенциал и любовь к творчеству. Были врученыграмоты от главы администрации, городской думы и Общественной палаты.  

  Ирина Матасова (слева) и Татьяна Меркулова  ***Круглые столы, общественные слушания, - на этих дискуссионных площадках,мероприятиях, проводимых Общественной палатой, поднимались самые острыедля жителей нашего муниципального образования вопросы. В том числе, шла речьо мерах социальной поддержки населения, практике работы образовательныхучреждений по совершенствованию военно-патриотического воспитания детей имолодежи, нравственности и духовности в современных реалиях,жилищно-коммунальных проблемах, состоянии здравоохранения, образования икультуры, вопросах пассажирского транспортного обслуживания населения,развитии гражданского общества. И неизменно, что называется, с пользой длядела!***В начале минувшего года был подготовлен и проведен круглый стол на тему: «Оразвитии особо охраняемых территорий местного значения». Обсуждалисьнепростые вопросы благоустройства «Пионерской рощи» и парка «Южные пруды».Поступившие предложения были направлены в адрес администрации, часть из нихуже реализована. В апреле члены палаты совместно со студентами ипреподавателями Новороссийского колледжа строительства и экономикиорганизовали экологический субботник на Косе. Прибрежная территория былаочищена от мусора. В этом же месяце состоялась научно-практическаяконференция «Экологическое просвещение в Новороссийске. Прошлое,настоящее, будущее». Организован и проведен творческий конкурс по вопросамэкологии среди студенческой молодежи. В апреле состоялся круглый стол:«Проблемы окружающей среды города». В конце года члены палаты принялиактивное участие в двух научных конференциях: «Экология и безопасностьнаселения в XXI веке» и «Экологическое благополучие и здоровый образ жизничеловека в XXI веке: политико-правовые, социально-экономические ипсихолого-гуманитарные аспекты».  

  Татьяна Митина  ***Большой общественный резонанс имел проведенный в апреле этого годакруглый стол на тему: «60-летие Городского дворца культуры: проблемы,перспективы, пути решения». Ему предшествовала большая подготовительнаяработа. Делались официальные запросы по разным ведомствам, анализировалисьматериалы. На этом мероприятии присутствовало более 100 человек. Сутьпрозвучавших пожеланий от жителей, творческой интеллигенции - оставить этоздание в качестве учреждения культуры, но сделать его современным.Рекомендации, высказанные на этом круглом столе, были включены в резолюцию.Сейчас с этим документом работает городская администрация.  

  Валентин Хлюстенко (слева) и Сергей Цымбал  ***Отдельно – о теме Великой отечественной войны и патриотизма, особенноактуальных для нашего города-героя. Вспоминая павших, чествуя ветеранов,члены палаты уделяют пристальное внимание юному поколению, молодежи ивопросам нравственно-патриотического воспитания. За три прошедших годаобщественники палаты приняли участие в организации и проведении, в том числе,торжественного мероприятия «Встреча поколений», посвященного 90-летиюНовороссийского пограничного отряда, 21-го международного слетагородов-героев Академии детской дипломатии «В борьбе против фашизма мыбыли вместе», научно-практической конференции: «Патриотизм российскоймолодежи: традиции и современность», торжественного вручения паспортовграждан РФ молодежи города, встречи с участниками молодёжноговоенно-патриотического объединения «Шхуна ровесников» прошлых лет,посвящённой высадке десанта моряков-черноморцев под командованием ЦезаряКуникова на легендарную Малую землю и всероссийской молодёжнойвоенно-патриотической акции «Бескозырка». Список можно продолжать ипродолжать.  
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  На переднем плане: Нина Чугунова и Василий Лаганин  ***Каждая комиссия палаты имеет свой перечень сделанного. Из этого обширногореестра упомянем лишь некоторые инспекции, мониторинги, семинары и т.п., чтобывы, читатели, могли составить собственное представление о разнообразнойтематике и важности общественной работы:  - участие в проведении проверки стоимости социальных продуктов напредприятиях торговли Новороссийска,- общественный контроль подготовки к работе в осенне-зимний период объектовжилищно-коммунального комплекса и социальных объектов города,- проведение общественной проверки эксплуатации лифтов в высотных домах имеханизм продления сроков на эксплуатацию и вывода в капремонт,- общественная проверка исполнения «Положения о погребении и похоронномделе на территории МО г.Новороссийск»,- общественная проверка отдела №3 НКО «Краснодарский краевой фондкапитального ремонта многоквартирных домов» по МО г.Новороссийск,- участие в общественной проверке работы спортивного общества «Дельфин»совместно с городской контрольно-счетной палатой,- общественный контроль по проверке обоснованности оплаты услуг ЖКХ призамене счетчиков,- общественная проверка деятельности управляющих компаний по формированиютарифов по оплате за услуги ЖКХ управляющими компаниями,- анализ состояния взаимоотношений предприятий-застройщиков играждан-долыциков многоквартирного строительства,- организация семинаров на предприятиях города: «Профилактика внезапнойсердечной смерти и жизнеугрожающих аритмий», «Как продлить жизнь?»,- рабочее совещание с повесткой дня: «О внедрении в практику программ пообучению детей с ограниченными возможностями в общеобразовательныхучреждениях города»,- проверка качества оказания первой медицинской помощи при организациикупания на пляжах Новороссийска,- организация и проведение обучающих семинаров «Если рядом нет врача»приемам оказания первой помощи для работников различных сфер деятельности(полиция, работники МУП «Новороссийскгорэлектросеть»), студентов и членовобществ инвалидов,- выездные проверки по вопросам организации отдыха детей и их оздоровления,- мониторинг качества образования выпускников девятых классовобщеобразовательных учреждений Новороссийска через системупрофессионального образования, который доведен до сведения городскогоуправления образования,- семинар-совещание «Православные святыни города»,- творческий конкурс по вопросам экологии среди студенческой молодежи,- организация и проведение по инициативе комиссии по культуре прямых эфировна телеканале «Новая Россия» с председателем общественной организации«Боевое содружество» Ю.Андриевским и активистами организации ко Дню памятивоинов-интернационалистов, членом Общественной палаты, ведущим инспекторомЮжного военного округа, председателем Новороссийского Морского Собрания,вице-адмиралом Е.Орловым о проведении Всероссийской общественной акции«Есть такая профессия» в рамках месячника оборонно-массовой и спортивнойработы, новороссийскими литераторами, членами РСПЛ в поддержку инициативыОбщественной палаты по распространению в школах и учебных заведениях города«Библиотеки Новороссийской маринистики» - об истории города- героя,выдающихся земляках, внесших весомый вклад в его развитие, страницахпрошлого и настоящего малой родины,- подготовка и участие в проведении фестиваля национальных культур«Новороссияне»,- участие во встрече с личным составом подводной лодки «Краснодар»Новороссийской военно-морской базы,- лекторий среди молодежи на тему: «Традиции семейной культуры вЧерноморской губернии и Кубанской области в XIX-XX веках»,- участие совместно с Южным хуторским казачьим обществом в подготовкедопризывников к службе в ВС РФ,- мониторинг качества оказания государственных услуг подразделением ГИБДДУМВД РФ по г.Новороссийску.  

  На переднем плане (слева направо): Отец Евгений, Анатолий Гуров и НиколайСтуконог  ***Поверьте, этот список – в разы больше, так что давайте остановимся, иначе егоне прочтут даже самые терпеливые и любознательные. И так уже ясно главное:Общественная палата нашла свое место в городе, стала серьезной экспертнойплощадкой, вырабатывая объективные критерии и подходы к обсуждаемымвопросам. И, кстати, все материалы проверок с заключениями и предложенияминаправлялись для работы в администрацию и соответствующие органы.  

  Виктор Пахомов  ***Однако, выступая с докладом, подводящим итоги деятельности Общественнойпалаты, Сергей Цымбал не стал скрывать, что не всё задуманное удалось вэтом созыве реализовать. Вот цитата:***- Пока мы не смогли переломить ситуацию по выстраиванию взаимоотношений сбизнесом. Несмотря на имеющиеся законодательные нормативы в Новороссийскенедостаточно эффективен общественный контроль в ЖКХ, в частности,управлении многоквартирными домами. Недостаточно взаимодействие ссозданными общественными советами при управлениях социальной сферы. Понашему мнению, данные общественные организации должны создаваться припрямом участии Общественной палаты, а не формироваться из представителейуправлений. На деле получается, что оценивать результативность своей работыдолжны сами исполнители. До сих пор общественно значимые проектымуниципального уровня принимаются без обсуждения в Общественной палате.***Один из примеров: Постановление администрации от 22.02.2018 г. №781 «Обобразовании координационного Совета по территориальному общественномусамоуправлению при главе муниципального образования город Новороссийск».Этот Совет образован с целью координации взаимодействия органов местногосамоуправления и ТОС по решению вопросов местного значения на территориимуниципалитета, оказания методической и консультативной помощи. Назначен егосостав: 31 человек, из которых 19 представляют администрацию, двое - депутатыгородской Думы и 10 - председатели ТОС. Разумеется, координационный советнужен и должен включать представителей администрации, так как именно на этомуровне видны достижения и проблемы ТОС. Но почему обходят городскуюОбщественную палату, мне лично не понятно. Ведь именно наша организацияпредставляет в целом городскую общественность. Кроме того, мы нуждаемся винформационной площадке. Создается впечатление, что наше участие здесь ненужно.  

  Сергей Цымбал награждает Галину Урупко  ***Подверг критике председатель ОП и процедуру присвоения высокогогородского звания «Почетный гражданин», считая ее недостаточно продуманной.***- Жители открыто возмущаются присвоением званий тем лицам, которые посуществу выполняют просто свои позволю заметить «высокие» должностныеобязанности и при этом получают за это зарплату, - подчеркнул С.Цымбал. -Никакими выдающимися достижениями для города при этом не отличаются. Влучшем случае имеют ведомственные награды. А вот для простых достойныхлюдей, особенно в солидном возрасте, препон предостаточно. Прежде всего, вплане сбора и предоставления необходимых справок.  

  Сергей Цымбал награждает Анатолия Нилова  ***Вслед за Сергеем Цымбалом выступили Александр Шаталов, Анатолий Нилов,Сергей Клецов, Татьяна Митина, Татьяна Тохадзе, Анатолий Зискель, ВикторПахомов и др.  
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  Сергей Цымбал награждает Виктора Пахомова  ***Замглавы, управляющая делами горадминистрации Надежда Галкина (онаявляется куратором Общественной палаты) сказала:***- Я считаю, что сегодня Общественная палата в нашем городе - оченьавторитетный орган, который действительно может формировать общественноемнение, влиять на какие-то сферы жизни. Очень положительный момент в том, чтокомиссии палаты охватывают все направления, и мы можем выносить наобсуждение любые вопросы и в большинстве случаев снимать те же протестныенастроения. Развитию гражданского общества дается приоритет в нашей стране.Вы вносите свою весомую лепту. Спасибо за совместную работу.  

  Сергей Цымбал награждает Андрея Рудика  ***Завершилось заседание вручением благодарственных писем членам палаты,которые работали в III созыве особенно интенсивно и плодотворно.  
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